



Miguel Durán: “No es juego limpio captar el voto en una ‘fiestuki’ discotequera”

[embed]https://economistjurist.es/video/miguel%20duran%201.mp4[/embed]

Miguel Durán se presenta a estas elecciones para renovar la Junta de Gobierno del ICAM con la autoridad de quien ha labrado una exitosa carrera profesional, ocupando puestos de responsabilidad en instituciones como la ONCE o en medios de comunicación como Onda Cero, Telecinco. Durante toda la campaña ha **denunciado el comportamiento del ICAM, su Junta Electoral y algunos de los candidatos en estos comicios.**

En una entrevista con Economist & Jurist TV, Durán se muestra muy crítico con la actitud de **algunos candidatos y del propio ICAM, a los que acusa de no estar jugando limpio.** Destaca que hay seis candidatos que han formado parte de la actual Junta de Gobierno del ICAM “cuatro de los cuales están en la candidatura del señor [**Eugenio**] **Ribón**, que son él y otros tres, y luego está el señor [**Raúl**] **Ochoa**, que encabeza la suya”. El sexto es **Juan Gonzalo Ospina**, que dimitió de su puesto cuando se presentó a las elecciones lo que, a juicio de Durán, “le distingue respecto de los otros cinco, porque a mi juicio tendrían que haber dimitido también”.

A su juicio, “no juega limpio quien habiendo pertenecido a una Junta saliente nos quiere hacer votar con un voto por correo tan absolutamente oscuro como el que se puede derivar de la normativa que se aplica”, ...